

Informationen zum Gastanken

Wir werden die getankte Gasmenge durch Wiegen feststellen.

Die Flaschen werden jedes Mal beim Eingang in den Tankbereich gewogen. Dann werden sie (beim ersten Tanken) mit einem „Einlassbändchen“, beschriftet mit Start- und Flaschennummer (z.B. 17-1) gekennzeichnet. Nach dem Füllen wird am Ausgang nochmal gewogen, aber nur beim ersten Mal.

Beim nächsten Tanken sollte das „Vollgewicht“ ja identisch sein 😊. Das spart Zeit bei den weiteren Tankvorgängen.

Im Tankbereich haben wir insgesamt 6 Anschlüsse (TEMA und REGO). Sofern alle diszipliniert und effizient tanken, sollten wir damit in 90 Minuten alle Gasflaschen füllen können.

Wir haben ein erfahrenes Team von 5 Helfern vor Ort, die das Parken, Ein- und Ausladen und die Tankvorgänge überwachen. Bitte befolgt deren Anweisungen.

Je Crew dürfen max. 2 Personen in den eigentlichen Tankbereich gehen, der Rest wartet bitte außerhalb. Die üblichen Sicherheitsmaßnahmen (Handschuhe, KEINE Handys oder Zigaretten) sind obligatorisch, lange Kleidung wird empfohlen.

Wenn alle zusammen helfen (z.B. lösen der Flaschen schon in der Warteschlange, zügiges aus- und einladen, verlassen der Parkposition BEVOR alles wieder verstaut ist usw.) werden wir auch keine großen Wartezeiten haben.

Die Gasabrechnung erfolgt dann nach der Veranstaltung je nach individuellem Verbrauch. Sofern der Gaspreis nicht völlig verrücktspielt, sollten wir hoffentlich unter 60 Cent/Liter netto bleiben können (zzgl. 19% Mehrwertsteuer).

Folgende Gastankzeiten sind geplant:

- Dienstag, 05.08. ab 21 Uhr bis ca. 22 Uhr
Für alle die vorher schon Trainingsfahrten gemacht haben bzw. für die Briten, die ihre Flaschen noch füllen müssen.
- Mittwoch, 06.08. bis Samstag, 09.08.
Im Anschluss an die Frühfahrt (ca. 08.30 Uhr bis 10:30 Uhr) und die Abendfahrt (ca. 20:30 Uhr bis 22 Uhr)
- ACHTUNG: am **SamstagABEND** nach der Abendfahrt gibt es **KEIN GAS** (damit alle direkt auf die VIP-Ballönerparty kommen können)!
- Sonntag, 10.08. von 08:00 bis 09:00 Uhr
Für alle die vor der Heimfahrt noch volltanken wollen.

Falls jemand noch vor dem 05.08. Gas benötigt, bitte SPÄTESTENS BIS 27. Juli Bescheid sagen, dann versuchen wir das zu organisieren!

Information about gas refueling

We will calculate the amount of gas by weight.

The cylinders are weighed each time you enter the refueling area. Then, (the first time you fill up) they are marked with an "entry tag" labeled with the start and cylinder number (e.g., 17-1). After filling, they are weighed again at the exit, but only for the first time. The "full weight" should be the same every time you fill up again 😊. This saves time during further refueling sessions.

We have a total of six connections (TEMA and REGO) in the refueling area. As long as everyone refuels in a disciplined and efficient manner, we should be able to fill all gas cylinders in 90 minutes.

We have a well-trained team of five helpers on site who monitor parking, loading and unloading, and refueling processes. Please follow their instructions.

A maximum of two people per crew are allowed into the actual refueling area; the rest should wait outside. The usual safety precautions (gloves, NO cell phones or cigarettes) are mandatory, long clothing is recommended.

If we all work together (e.g., collecting cylinders while waiting in line, loading and unloading quickly, leaving the parking spot BEFORE everything is stowed away again, etc.), waiting times will be kept to a minimum.

Gas billing will be done after the event based on individual consumption. Assuming the gas price doesn't go completely crazy, we should hopefully be able to stay below 60 cents/liter net (plus 19% VAT).

The following gas refueling times are planned:

- Tuesday, August 5th, from 9 p.m. to approximately 10 p.m.
For those who have already done training flights or for the British Pilots who need to fill their tanks.
- Wednesday, August 6th to Saturday, August 9th
After the morning flight (approx. 8:30 a.m. to 10:30 a.m.) and the evening flight (approx. 8:30 p.m. to 10 p.m.)
- **ATTENTION: There will be NO GAS on Saturday EVENING after the evening flight (so that everyone can get straight to the VIP balloon party)!**
- Sunday, August 10th, from 8 a.m. to 9 a.m.
For those who want to fill up before heading home.

If anyone needs gas before August 5th, please let us know **NO LATER THAN July 27th**, and we'll try to arrange it!